



COMUNICADO INSTITUCIONAL

Cordial saludo,

Estimados padres de familia, acudientes y estudiantes. Hoy nos place saludarlos desde la cordialidad y con mucha estimación, sabemos los esfuerzos que hemos realizado para sobrellevar la nueva normalidad y los esfuerzos que hemos hecho para adaptarnos a nuevas cosas. Por ello, el colegio desea informarles que se tendrá una semana de receso la cual se llevará a cabo la semana del 11 al 17 de octubre, contando con un regreso a clases el martes 19 de octubre de manera común y corriente. Cabe aclarar que esta semana corresponde a la “Semana del turismo”, que está estipulada por ley para el receso de los estudiantes.

Agradecemos su atención y disposición frente a los asuntos institucionales de sus hijos e hijas.

Cordialmente,

Psi. Juan David Arias

GESTIÓN ACADÉMICA

Lic. Jorge Gallego

GESTIÓN COMUNITARIA

Lic. Hernán Herrera

COORDINACIÓN GENERAL